



















1. YANNIS SIGNE UN CONTRAT DE 3 ANS AVEC CB



Yannis Morin vient de signer son 1er contrat professionnel avec Cholet Basket pour 3 saisons sportives. Comme un symbole avant son départ en retraite, Jacques Catel accompagne ici son dernier pensionnaire du Centre de Formation vers l'équipe professionnelle.

Les impressions de Yannis Morin :

« Je suis vraiment très heureux d'avoir signé ce contrat avec CB. C'était un objectif que je m'étais fixé la saison dernière. C'est une fierté pour moi d'avoir été formé au club et d'y signer mon premier contrat pro. Je tiens

d'ailleurs à remercier toutes les personnes du club et les supporters qui m'ont soutenu dans ce projet. Maintenant mon objectif va être de gagner du temps de jeu et d'être l'un des meilleurs jeunes joueurs du championnat ProA. »

Pro A • Transferts

 Zachery Peacook parti à Cholet, le SOMB à perdu son MVP et devra songer à le remplacer rapidement. Germain Boulogne-sur-Mer Castano pourra toujours s'appuyer sur son socie de Français : Loïo Akono, Angelo Tsagarakis, Charly Pontens, Mickaël Var, Stephen Brun, plus le jeune Murat Kuzan en provenance d'Oridans. Frédéric Sarre joue la carte de la stabilité. 80% de son effectif restera le même la saison prochaine, Simon Bourg-en-Bresse Darnauzan, O'Darian Bassett, Philippa Braud, John Flowers, Jerôme Sanchez, Kevin Corre, Devin Booker et Guillaume Yango seront de l'aventure. Xavier Galliou et Alexis Tanghe ne sont pas conservés. Un meneur étranger et un intérieur devraient compléter l'effectif. Exit Jbam (Paris Levellois), Erving Welker (Dijon), Clint Capela (draft), Jordan Aboudou et a
 ürement Jon Brockman. Jean-Chalon-sur-Saône Denya Choulet apprécie Kris Joseph mais l'Américain est courtisé. L'équipe se construit autour d'A.J. Slaughter, Steed. Tchicamboud, Ilian Evtimov et les jaunes Axel Boutellle et Mathias Lessort. Willem Gradit fait son arrivée pour apporter son expérience et sa dureté. Il a signé deux ans.. Après l'obtention de sa wild-dard, le recrutement du CCRB se met doucement en place. Suite aux signatures de Châlons-Reims Rémi Lesce (ex Pau) et Gary Florimont (ex Rouen), le club à frappé fort svec l'arrivée de l'Américain Da'Sean Butter (2,01 m, 28 ans). Référence dans le championnat beige, il s'est vite adapté au jeu curcocerr. De l'équipe de Pro B, seuls Michel Morandais et peut-être Guy Landry Edil ont été reconduits. Le CB est très actif. Après avoir signé le meneur Jonathan Rousselle et l'Intérieur Nicolas De Jong, ce sont les Américains. Cholet Cedrick Bainks et Zachery Peacock qui débarquent. Banks connaîtra donc son septième club en France tandis que l'ancien MVP de Pro B découvrire la Pro A. Steeve Ho You Fat est parti à Roanne. Les étrangers de la saison écoulée sont tous libres. Rudy Jornby, Yannis Morin et Kadri Moendadze seront de retour. T.J. Campbell et Mykal Riky partis à Nanterre, la JDA fient ses deux premières recrues. Il s'agit de l'Intérieur Jaques Dijon Alingue (2,03 m, 26 ans) qui arrive de Souffel' en Pro B. Ce sera sa première expérience en Pro A. Son profit défonsif peu faire des merveilles avec Jean-Louis Borg. Le posit Américain Erving Walker, vu à Chalon en 2014, remplecera Campbel à la mêne. Andre Harris est courtisé, tout comme Ferdinand Prénom et Tony Dobbins. Rien de neuf depuis queiques semaines : Esbien Paschal et Graham Brown (Le Havre), Jean-Frédéric Moroncy (Pau) Gravelineset Pape Sy (Le Mans) sont à bord. Yannick Bokolo et Ousmane Camara ne seront plus au Sportice le saison prochaine Dunkerque ainst qu'Abdou Mbaye (Rouen ?). Des interrogations subsistent autour des cas Cyril Akpomedah et Juby Johnson. Quelle équipe pour le STB la saison prochaine ? Pour l'instant seuls Hugo Invernizzi, Gédéon Pitard et Niamia Diarris Le Havre aont sous contrat mais les deux premiers pourraient tout de même aller voir ailleurs. Les Américains Cedrick Banks (Choler) et Graham Brown (BCM) sont partis ainsi que le jeune Pabien Paschal (BCM). Le Mans Le MSB a frappé fort en recrutant Rodrigue Beaubois. L'ancien champion NBA possède néanmoins une clause de départ. si une franchise NBA lui offre un contrat garanti. Alain Koffi (Roueri), J.P. Baptista (Limoges), Pape Sy (Gravelines) et Vaughni Duggins (Nancy) s'en vont. Eito, Mendy et Issa restent, interrogation pour Charles Kahudi (clause à activer d'ict.le 90 juin). Mouphtabu Yarou (2,06 m, 24 ans) molleur évaluation du premier tour de l'Europup tiendra la requette. Le champion de France a prolongé son entraineur Jean-Marc Duprez jusqu'en 2016. J.P. Batista (2 ans de contrat) et Limoges Quamane Camara (ex-BCM, 3 ans) partageront le poste de pivot avec Fréjus Zerbo. Pape-Philippe Amagou arrive de Roanns (2 ans), Nobel Boungou-Colo est très courtisé en Espagne et n'a pas encore rempilé. Taurean Green est parti à l'Asvel. Pas certain de revoir Alex Acker à Bequiblanc non plus. Le recrutement de Pierre Vincent avance. Ahmad Nivins, David Lighry, Yohann Sangaré et maintenant Jaurean Green. Lyon-Villeurbanne seront de la fête. Les Français Amara Sy, Georgi Joseph, Livio Jean Charles et Alexandre Chassang no bouggrant pas. Tony Parker a indiqué ne pas s'opposer à un départ d'Edwin Jackson vers la NBA. Un ou deux renforts sont encore attendus. Randal Falker, Florent Pietrus, Maxime Zishveni et Benjamin Sene sous sont contrat. Ils sont rejoints par Damir. Nancy Krupelija (ex-HTV et Dijon), Vaughn Duggins (ex-Le Mans) et Valentin Bigote (ex-Denain). Les Américains Hannah. Harris, Nichols, Banks, et Jean-Michel Mipoka (Rouen) ne seront plus de l'aventure avec Alain Weisz la saison prochaine. Pas mai de chancements dans la banlieue perisienne : tous les Américains sont pertis et Xavier Corosine a reigint le voisin. Nanterre du PL. À la mêne, T.J. Campbell (ex-Dion) et Jo Gomis (ex-Limogos) prondront les rênes. Mytel Piley fait son retour à l'aile, Enfin Kyle Weems, bon joueur du championnat allemand, rejoint la JSF dans un rôle de poste 3/4. Nzeulle. Judith, Jaileh et Passave-Ducteil complétent l'effectif en attendant un dernier renfort à l'intérieur. L'OLB mise sur la stabilité : Marco Pellin, Kyle MoAlarney, Damell Harris, Maél Lebrun, Brian Greene, Fernando. **Orléans** ORLEANS Raposo et Abdoulaye Lourn seront encore dans le Loiret. François Perronet n'a pas encore commencé son recrutement. Murat Kuzan (prêté à Boulogne-aur-Mer) et Terence Dials, les deux pivots, ne seront plus là. BASKET Jacques Mondar l'a dit. l'équipe sera construite autour de Blake Schilb. Les Français Nicolas Lang. Giovan. Paris Levallois Onismoue, Landing Sané et Louis Labevrie sont sous contrat tout comme Maleye Ndove, Xayler Compaine (ex-Nanteme) et Jbam (ex-Chalon) rejoignent eux aussi Greg Beugnot. Il faut s'attendre à l'arrivée d'un moneur et d'un imphour étrangers de qualité pour viser le heut du classement. Après les premiers recrutements, c'est le calme. L'Élan a prolongé David Denave et Sami Driss, recruté Yannick Pau-Lacq-Orthez ARNAL Bokolo et le meneur US Mo Finley. Abdel Kader Sylla est sous contrat. Jean-Fred Morency est parti au BCM, Rémi Lesca à Châlons-Reims. Bandja Sy, Michael Thompson et Hristo Nikolov quittent le Béam. Le dub normand ne veut pas faire de la figuration en Pro A. Christophia Denis remplace Laurent Scierra sur le Rouen band du Spor. Côté recrue, les Français Alain Koffi, Jean-Michel Mipoka et Abdoulaye M'Baye (?) arrivent. Ils sont accompagnés de Tyrone Nash, poste 4 américain en provenance d'Allemagne. Philippe Da Silva part pour la N2. Deux finales perdues de suite mais pas de gros changements. David Andersen, trop cher, ne restera pas, Anosiko Strasbourd non plus. Le socie de Français composé d'Antoine Diot, Romain Duport, Jérémy Leloup, Axel Toupane, Paul Lacombe devrait être toujours là le saison prochaine, idem pour Louis Campbell. Bootsy Thornton a pris sa retraite à 37 ans,

3. PREMIER SUCCÈS EN A'POUR JONATHAN ROUSSELLE CONTRE L'ITALIE



Pour son premier match de la campagne 2014, **l'Equipe de France A' a affronté à Brindisi dans le sud de l'Italie** son homologue transalpine. **Les Bleus l'ont emporté 77 à 66.**

Après un stage d'une semaine à Vichy, <u>Jonathan Rousselle</u> et ses coéquipiers de l'Equipe de France A' se sont envolés pour l'Italie où une double confrontation les attendait face à l'Italie, qui a également aligné une équipe A prime.

De deux ans plus jeunes en moyenne (22,2 ans contre 24,3 pour les Tricolores), les Transalpins peuvent compter sur plusieurs centaines de supporters pour les encourager.

Le début de match est engagé. Côté Français, c'est le limougeaud Nobel Boungou-Colo qui lance les hostilités, et qui **permet aux Français de mener de deux points après 10 minutes de jeu** (23-21, 10'). 8 points après un quart-temps pour l'ailier qui joue son premier match sous la tunique tricolore. **Les Bleus continuent sur leur lancée** dans le deuxième quart, et mènent de 10 unités à la pause (48-38, 20').

La différence physique et athlétique se fait sentir en deuxième période. Les Français creusent l'écart face à leurs adversaires du soir (68-50, 30'). Le dernier quart-temps est dans la continuité de la rencontre, les coéquipiers d'Adrien Moerman (meilleur marqueur du match avec 25 points) ne sont pas inquiétés et l'emportent tranquillement pour leur premier match, malgré un retour en fin de rencontre (77-66).

Match retour à Tarente dans deux jours, jeudi soir (20h30).

France A' bat Italie A': 77-66

Julien, M'Baye (5), Lacombe (5), Rousselle (1), Prenom (DNP), Morency (9), Sy (2), Moerman (25), Boungou Colo (15), Invernizzi, Camara (13), Sane (2).

Pascal Donnadieu : "C'est une satisfaction d'avoir remporté cette première confrontation. Ce succès valide le bon travail effectué lors du stage de préparation la semaine dernière à Vichy. Néanmoins, la marge de progression de l'équipe est très importante, en attaque comme en défense".

Source: www.ffbb.com

Les A' en Italie. Pascal Donnadieu, le sélectionneur de l'équipe de France A'masculine, a choisi ses joueurs pour deux matches amicaux, demain et jeudi en Italie. Les 12 joueurs. Meneurs : Julien (Hyères-Toulon), Lacombe (Strasbourg), Rousselle (Cholet). Arrières: Invernizzi (Le Havre), M'Baye (Gravelines). Ailiers: Boungou Colo (Limoges), Morency (Gravelines), Sy (Le Mans). Ailier fort : Moerman (Limoges). Pivots : Camara (Gravelines), Prenom (Dijon), Sane (Paris-Levallois).

Le Courrier de l'Ouest –Lundi 23 juin 2014

<u>JONATHAN ROUSSELLE DANS LA LISTE DE 12 EN EQUIPE DE FRANCE A'</u>

Le Directeur Technique National, Patrick Beesley, et l'entraîneur Pascal Donnadieu ont dévoilé ce vendredi, la liste des 12 joueurs qui se rendront en Chine pour disputer trois tournois amicaux à Shenzen (01/07 au 03/07), Qujing (05/07 au 07/07) et Chengdu (10/07 au 13/07).

Deux joueurs qui étaient présents au stage de préparation à Vichy rejoignent le groupe pour la tournée en Chine du 29 juin au 14 juillet. Vincent Poirier remplace Landing Sane, victime d'une légère entorse. Il n'est pas totalement remis, le staff préfère donc ne pas prendre de risques. Jordan Aboudou remplace lui Nobel Boungou Colo. En accord avec le staff et la Fédération, il a été convenu de le libérer après les matches en Italie, afin qu'il puisse participer à des workouts aux États-Unis.

Pascal Donnadieu (entraîneur de l'Équipe de France A') :

Je suis très satisfait de nos deux rencontres en Italie. C'est très encourageant pour la suite car au-delà des deux succès (victoires 77-66 et 92-61), il y a eu une nette progression entre les deux matches tant en attaque qu'en défense. La deuxième confrontation contre l'Italie a été plus aboutie avec une implication de tous les joueurs, et un collectif qui se met en place. Le groupe travaille bien, les joueurs prennent du plaisir dans une ambiance studieuse. L'identité de cette Equipe de France A' et de ce projet prend forme. Place maintenant à la récupération, avant de décoller pour la Chine dimanche. Tout le groupe est déjà très impatient de se retrouver ».

Les joueurs retenus :

- ABOUDOU Jordan
- CAMARA Ousmane
- INVERNIZZI Hugo
- JULIEN Axel
- LACOMBE Paul
- M'BAYE Abdoulaye
- MOERMAN Adrien
- MORENCY Jean-Frédéric
- POIRIER Vincent
- PRENOM Ferdinand
- ROUSSELLE Jonathan
- SY Pape

Entraîneur: Pascal DONNADIEU

Entraîneurs adjoints : Christophe DENIS et Laurent FOIREST

4. DIFFUSION TV POUR LA SAISON 2014/2015



La LNB vient d'informer les clubs de ProA que le groupe Canal+ a reconduit, pour la saison 2014/2015, le même dispositif de retransmissions TV que pour cette saison, à savoir :

- L'émission Lundi Basket à 19h45 sur Sport +
- La rencontre de PRO A le lundi soir à 20h30 sur Sport+
- La rencontre de PRO A le mardi soir à 20h50 sur Canal+sport

5. CHOLET LA VILLE LA PLUS SPORTIVE

Cholet, ville la plus sportive



Lors du Forum du Sport qui a regroupé bon nombre d'associations sportives place Travot le samedi 14 juin dernier, les Choletais ont découvert sur la façade de la salle Le Balcon une banderole de près de 70 m². Celle-ci est désormais installée sur le fronton de l'Hôtel de Ville-Hôtel d'Agglomération où elle a toute sa place.

Synergences Hebdo n°342 – Mercredi 25 juin 2014

Jallais

Deux basketteurs pro rencontrent les collégiens

Dans le cadre des actions éducatives proposées aux collèges sur le thème du sport et de ses valeurs, le Conseil général organise une rencontre, aujourd'hui, entre les sections sportives des collèges et deux athlètes de la Team sport Anjou.

A l'occasion du tournoi annuel organisé par le comité de basket 49 au complexe sportif de Jallais, 240 collégiens de douze collèges du département, issus des sections sportives et de l'option basket au collège, se retrouvent aujourd'hul de 9 h 30 à 17 heures en compagnie de deux athlètes de la Team sport Anjou. Dorothée Meriau, 4º aux championnats d'Europe handi basket en 2013 et Antoine Chevrier, meneur de l'équipe espoir de Cholet basket, animeront deux ateliers • défi lancer franc •.

Chacune des 60 équipes participera à cette animation organisée autour de deux moments : un lancer franc valide et un lancer franc handi.



Dorothée Mériau et Antoine Chevrier (photo) sont aujourd'hui à la salle des sports.

Il s'agira pour les collégiens de découvrir le basket en pratiquant des lancers francs d'un fauteuil roulant. Une réelle sensibilisation au handisport pour ces basketteurs en herbe. Cette journée sera ponctuée par un

temps d'échanges, en début d'aprèsmidi, entre les collégiens et les deux sportifs, sur la vie d'un athlète de haut niveau et sur les disciplines handisport. Une séance de dédicaces et un goûter sont prévus.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 18 juin 2014

Basket : douze collèges au tournoi départemental

Les deux salles de sport de Jallais ont servi de cadre, mercredi, au tournoi départemental des collèges qui disposent de sections de basket. Cette rencontre était organisée par le comité départemental de basket, représenté sur les lieux par Annette Poirier, née Brouard, que tous les Jallaisiens amateurs de basket connaissent. Pour la première année, le Conseil général prêtait son concours en associant deux athlètes handisport, Antoine Chevrier et Dorothée Mérieu, qui ont animé des ateliers de lancers francs en fauteuils roulants, en répondant aux interrogations des jeunes sportifs et en leur signant des autographes. Douze établissements étalent représentés par 240 élèves, garçons et filles, des classes de 5º et 6e, constituant 60 équipes parmi lesquelles celle du collège Saint-Louis. Ces équipes étaient réparties en trois niveaux en fonction de leur niveau

de qualification. Chaque joueur prenait part à dix matches de six minutes, depuis le matin à 9 heures jusqu'à la proclamation du palmarès à 16 h 30. La journée sportive était juste interrompue par une courte pause pique-nique. Un goûter était offert en fin de journée par le Conseil général représenté par Annick Braud, du service de la jeunesse et des sports, adjointe au maire de

Le palmarès

Une équipe du collège Saint-Louis de Jallais se classe en tête du tournoi dans la catégorie C. Une équipe du collège Saint-Joseph de La Pommeraye reçolt des mains d'Annick Braud la coupe des gagnants de la catégorie B. La coupe dans la catégorie A est remise par Dorothée Mérieu à l'équipe gagnante du collège Saint-Joseph de Cholet.



Dorothée Mérieu a remis la coupe aux grands gagnants du tournoi intercollèges.

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 20 juin 2014

7. DES NOUVELLES DE

JACKY PERIGOIS

Jacky Périgois est le nouvel assistant d'Eric Girard au Portel (Pro B). Des retrouvailles pour ce duo qui officia à Cholet-Basket de 1996 à 2001.

Ouest France – Mardi 24 juin 2014

JIM BILBA

Jim Bilba à Limoges ? Selon Le Populaire, l'ancien assistant coach de Cholet pourrait rejoindre le club champion de France comme adjoint de Jean-Marc Dupraz.

Ouest France – Mardi 24 juin 2014

MICKAEL GELABALE

Mickaël Gelabale quitte le Khimki Moscou. L'ancien Choletais (31 ans) pourrait revenir en France. Du côté du Mans avec Erman Kunter et Rodrigue Beaubois, deux anciens de la maison CB?

Ouest France – Mercredi 25 juin 2014

Pro A

Rodrigue Beaubois retrouve Kunter au Mans

Le talent et le risque

En signant Rodrigue Beaubois (1,86 m, 26 ans), Le Mans s'attache les services d'un des Français les plus talentueux. Malheureusement, le champion NBA 2011 est aussi un joueur d'une fragilité chronique. Il s'agit d'un vrai pari.

Il y a toujours une première fois », assène Erman Kunter le nouveau coach du MSB quand on pointe les blessures à répétition de sa recrue phare. « J'ai dit à Rodrigue : tu n'as jamais fini une saison. C'est pour ça que je pense qu'il va m'écouter. Il doit faire une préparation complète, étape par étape. On peut le relancer. » En mai 2015, on saura si Le Mans à eu raison. Beaubois est un formidable taient pur. Il est le seul joueur français, avec Tony Parker évidemment, à avoir déjà atteint la barre des 40 points en NBA (voir encadré).

Il fait aussi indéniablement partie des meilleurs Français disponibles pour la Pro A de l'intersaison. Mais l'historique de ses blessures est effrayant. Dans le milieu du basket français, certains l'appellent « l'homme de verre ». Fracture à la main en novembre 2007, entorse de la

cheville et blessure au pouce qui

nécessitera une opération au début de la saison 2008-09, blessure au pouce au début de l'été 2009 qui l'empêchera de rejoindre les Bleus. Après une saison rookie prometteuse, Rodrigue se casse le pied gauche en préparation avec les Bleus en août 2010. Il ne reviendra qu'en février après une opération Pour le dernier match de la saison régulière, il se tord à nouveau ce même pied. Il regardera du banc ses coéquipiers conquérir le titre. Il se fera à nouveau opérer du pied gauche en juin 2011. Le temps de revenir sera long et au milieu de la saison 2012-13, Beaubois se casse à nouveau la main gauche et doit encore une fois subir une intervention

Carrière NBA brisée

chirurgicale.

En quatre saisons, il a manqué 130 matches avec les Mavs et n'a jamais vraiment eu le nythme pour s'installer durablement dans la rotation de l'équipe.

Clause NBA
Pas de garantie
avant le 25 juillet

• Rodrigue se trouve actuellement aux États-Unis à Dallas chez son agent Bouna N'Diaye. Il effectue des tests avec des franchises NBA. Il dispose d'une clause lui permettant de sortir de son contrat au Mans s'il signe un contrat garanti avec une franchise avant le 25 juillet. Pour le MSB, il faut patienter encore un peu avant de pouvoir compter sur lui à 100%. « Ce ne serait pas choquant si une équipe NBA tentait un pari en signant Beaubois au mininum syndical par rapport à son ancienneté, à condition qu'il soit en bonne santé », écrivait ainsi Eddie Sefko du Dallas Morning News vendredi dernier.

« J'ai de la peine pour le gamin », expliquait Dirk Nowitzki lors de la dernière saison de Beaubois à Dallas. « C'est triste toutes ces blessures. Il est là depuis quatre ans et il a raté beaucoup de choses. C'est dur parce que c'est un bon gamin. » Sur la saison 2013-14, Roddy, comme les surnomment les Américains, s'est soigné, a attendu un contrat NBA, a effectué quelques essais puis est revenu s'entraîner en France à Cholet et au Paris Levallois avant de signer finalement au Spirou Charleroi. « Rester en dehors du terrain pendant un an, c'est compliqué, c'est un sport que j'adore et quand je

ne peux pas jouer, je ne suis pas au mieux » expliquait-il d'ailleurs à Léquipe fr juste avant son départ pour la Belgique. « Ça me fait vraiment plaisir de retrouver le terrain. » L'ancien de Cholet choisit le plat pays car le championnat se termine là-bas plus tard qu'ailleurs. « Il restait plus de matches à jouer en Belgique que partout ailleurs en

Europe », rajoute Beaubois.

« Son passage à Charleroi, je vois vraiment ça comme un échauffement pour la saison qui arrive », coupe Erman Kunter. « Il a fait ça pour s'échauffer! » Les données chiffrées (voir encadré statistique) sur les neuf matches joués pour le Spirou ne sont pas très impressionnantes, notamment au niveau des pourcentages aux tirs. Mais pour Jacques Stas, manager général du club, ainsi que de celui d'Antibes cette saison en Pro A et assistant de la sélection belge, le talent est toujours là. « Quand j'ai su qu'il y avait une possibilité de le signer, on n'a pas hésité, même si on savait pertinemment qu'il revenaît de blessure. Physiquement, il était pas mal même si c'est vrai qu'après cinq minutes de jeu, il était à court de souffle. En playoffs, quand on a commencé à enchaîner les matches, ça a été un peu plus compliqué. Mais ça va revenir. Ses qualités athlétiques sont toujours là. Pour lui, tout est là. La seule chose qui le retient encore, c'est un petit manque de confiance. Il a besoin de confiance pour retrouver pleinement son niveau, mais lui, c'est le niveau supérieur par rapport à ce qu'on connait en Belgique ou en France. C'est un joueur NBA. Quand il aura retrouvé sa confiance, il sera inarrêtable. C'est un joueur qui se pose un peu des questions. C'est normal, il était en NBA, il fait un

« On peut le relancer » Erman Kunter

Fiche d'identité

- Né le 24 février 1988 à Pointe-à-Pitre Français 1,86 m Arrière
- Carrière: Cholet (2006-09), Dallas (2009-13), Charleroi (2014), Le Mans (2014-15)
- Palmarès : Semaine des As en 2008, Champion NBA en 2011

Ses stats

Saison	Club	MJ	Min	%Tirs	3-pts	LF	Rb	Pd	In	Co	Вр	Pts	Ėval.
2006-07	Cholet	4	4	0,0	0,0	77 4 6	0,5	0,3	0,3	0,0	0,3	0,0	0,3
2007-08	Cholet	20	14	48,1	47,4	83,3	1,8	1,4	0,8	0,5	1,1	4,9	6,1
2008-09	Cholet	29	22	47,3	31,7	58,3	2,5	2,3	1,1	0,4	1,9	10,0	9,6
2009-10	Dallas (NBA)	54	13	51,8	40,9	80,8	1,4	1,4	0,5	0,2	1,0	7,4	7,1
2010-11	Dallas (NBA)	28	18	42,2	30,1	76,7	1,9	2,3	0,7	0,3	1,7	8,4	7,0
2011-12	Dallas (NBA)	53	22	42,2	28,8	84,1	2,8	2,9	1,1	0,5	1,3	8,9	9,8
2012-13	Dallas (NBA)	44	12	36,9	29,2	78,9	1,3	1,9	0,4	0,1	0,8	4,1	4,4
2013-14	Charleroi (Bel)	9	25	36,3	30,6	80,0	3,8	2,4	0,6	0,1	2,7	9,4	7,6

Le Mans 2014-15 Une rotation à 13

• Erman Kunter va appliquer la même recette au Mans qu'à Cholet. Il compte utiliser un effectif très large de 12 ou 13 joueurs dans le groupe professionnel. « Nous allons intégrer les jeunes qui sont prometteurs avec nous », assure l'entraîneur. « Aujourd'hui le basket est comme ça. Il faut des rotations. On joue une coupe d'Europe, la coupe de France, la Leaders Cup, tout ça représente plus de soixante matches, on ne peut pas le faire avec neuf joueurs. » Il reste encore quatre joueurs à recruter pour le MSB, « On n'a qu'une seule piste avancée. On va prendre du temps, parce qu'il y a la drât. Peut être qu'on aura encore un rookie, on regarde beaucoup de matches, beaucoup de joueurs. On sait ce qu'on veut. » En tout cas, après Mouphtaou Yarou (2,06 m, 24 ans) et Beaubois, jusqu'à présent, le recrutement a fait la part belle au talent et aux qualités athlétiques. « Effectivement », admet le coach. « On a déjà des qualités athlétiques et quelque chose d'intéressant. C'est important dans le basket d'aujourd'hui. » ●

match à 40 points, il a une bague de champion et quelques années après, il joue en Belgique. »

Crise de confiance ?

Pour Beaubois, et donc pour Le Mans, le challenge est double. Il faut qu'il parvienne à rester en bonne santé mais aussi qu'il se libère psychologiquement du fardeau de cette poisse à répétition. « Si tu as peur de te blesser, tu te blesses », expliquait Beaubois en mai. « Ou alors tu ne joues pas et tu ne peux pas être performant... » Erman Kunter. qui connait bien le joueur pour l'avoir eu à Cholet. a son idée sur la méthode à suivre pour le remettre sur orbite. « J'étais avec lui lors de sa dernière année à Cholet et je pense, c'est déjà ce que je pensais à l'époque, qu'il est parti un peu tôt en NBA. Et puis après, il y a eu les blessures et pas beaucoup de soins. Je pense qu'à chaque fois il a repris trop tôt. Du coup, il n'a jamais fait non plus de bonnes préparations, Pour lui, l'idéal, c'est de faire une préparation complète pour préparer une saison complète avec nous. Et après, je pense qu'il aura beaucoup plus de chance de trouver un contrat NBA. »

Ces blessures sont-elles le fruit d'une mauvaise approche du sport de très haut niveau ou la conséquence d'une nature cassante? « C'est un joueur qui a beaucoup d'intensité et beaucoup d'envie mais, avant, il ne savait pas toujours ce qu'il fallait faire pour faire attention à son corps », reprend maître Kunter. « Maintenant, il a grandi, je pense qu'il a compris. Mais il ne faut pas oublier que ses blessures ne sont pas des choses trop graves. Des petites fractures au doigt, au poignet. Je

petites fractures au doigt, au poignet. Je n'ai jamais vu un joueur qui devait arrêter sa carrière suite à ce genre de blessures. Ce n'est pas le tendon d'Achille, le dos ou les croisés. Il faut prendre le temps de se soigner correctement mais ce n'est pas si grave. »

Des nouvelles bases

Il serait effectivement temps que la roue tourne pour Beaubois. Au terme de l'Euro 2009, il faisait partie des joueurs que

 Les retrouvailles avec Erman Kunter qui l'a déjà coaché durant trois saisons à Cholet.

Vincent Collet voulait absolument tester en Bleu pour faire progresser la sélection. Il voyait en lui un joueur capable d'amener de l'intensité et une menace offensive en relais de Parker sur les postes arrières. L'histoire de Rodrigue avec l'équipe de France est une série de rendez-vous manqués. Alors que faut-il attendre de lui en Pro A ? A la fin de la saison 2009, il était dominateur par séquence avec Cholet, bien qu'encore inconstant. « Il faut oublier ce qu'il a fait à Cholet, c'était il y a cing ans », tranche Kunter, « Il faut repartir sur de nouvelles bases. Le premier point, c'est un combo. Il peut jouer arrière et basculer aussi en meneur, ca dépend des situations. On a déià Antoine (Eito), on va prendre un autre joueur, on va tourner à trois. Il va jouer les deux positions. Il a progressé un petit peu sur son ieu en pick'n'roll. avant il était plus un joueur d'isolation. C'était un joueur de série en attaque. Mais je vais l'utiliser un peu différemment. Pour l'instant, il n'est pas encore complet. Il faut qu'il progresse au poste de meneur et puis aussi en défense. Avec moi, on joue des deux côtés du terrain, on ne triche pas. Il faut qu'il travaille, il va progresser. » Jacques Stas n'est pas inquiet pour Beaubois. « Je n'ai pas été déçu par la rencontre avec l'homme. C'est quelqu'un d'extrêmement gentil et qui va tout faire pour réussir et pour que ca marche dans son équipe. C'est ce qu'il a fait chez nous. Bon malheureusement, notre contexte général fait qu'il a manqué de temps de jeu et de minutes dans les iambes pour vraiment produire ce dont il est



capable. Mais il a été professionnel jusqu'au bout

des ongles, il était partant pour tous les sacrifices,

même défensifs s'il le fallait.

Je pense qu'il va réussir sa

Ses cinq meilleurs matches

Date	Match		Ligue	Min	Tirs	Rb	Pd	In	Co	Вр	Pts	Éval
27 mars 2010	Dallas bat *Golden State	111-90	NBA	30	15/22	8	3	0	3	1	40	46
27 janvier 2012	*Dallas bat Utah	116-101	NBA	36	9/15	6	7	1	4	1	22	33
13 mai 2009	*Cholet bat Roanne	103-91	Pro A	35	13/24	1	8	5	0	2	31	31
3 avril 2012	*New Orleans bat Dallas	97-92	NBA	31	11/17	2	3	4	0	1	25	27
25 mars 2009	*Cholet bat Kiev	80-74	EuroChallenge	28	8/15	2	5	1	2	2	24	25

L'innovation continue du Greta du Choletais

Le centre de formation a fêté ses 40 ans jeudi au Cinémovida. Courts-métrages, défilé de mode... ont illustré sa créativité.

La cérémonie d'anniversaire, jeudi soir, a été l'occasion de souligner la créativité et la réactivité du Greta du Choletais, toujours « portée vers l'innovation et les solutions à apporter aux entreprises et aux salariés du Choletais ». Laurence Adrien-Bigeon, vice-présidente du conseil régional, lui a d'ailleurs attribué symboliquement le prix de l'innovation. Elle faisait référence au programme « Engage », mis en place fin 2013 en partenariat avec la Jeune France, association sportive et culturelle. Cette formation avec des temps d'activités sportives « permet à des jeunes très éloignés de l'emploi de remettre le pied à l'étrier », a souligné l'élue.

1 300 stagiaires par an

Elle a également félicité le Greta pour son entreprise d'entraînement pédagogique (Fil@fil), créée en 2001. Celle-ci reproduit grandeur nature toutes les fonctions, hormis celle de production, d'une PME/PMI. Autre preuve de son adaptation aux besoins, le Greta a mis en place en 2013 une formation de vendeur en produits bio, non reconduite pour l'instant, ainsi qu'un bac pro d'ouvrier de restauration, etc. Le recteur de l'Académie a, quant à lui, fait valoir « l'innovation pédagogique des



L'équipe du Greta du Choletais, « souvent citée en exemple dans le réseau des Pays de la Loire », a félicité Jacques Corbin, président-directeur.

Greta [laquelle] s'est même diffusée dans la formation initiale ».

Les Greta sont des structures de l'Éducation nationale qui organisent des formations pour adultes dans la plupart des métiers. Celui du Choletais a été créé en 1974 dans la continuité des cours du soir que proposait le lycée Renaudeau. Le futur lycée public de Beaupréau sera un des sites du Greta. Les formations dispensées ont toujours répondu aux besoins du bassin choletais et des Mauges, à savoir le dessin industriel

(actuellement sur ordinateur : DAO), l'électrotechnique... et surtout les métiers du textile. Il en est le seul spécialiste dans les Pays-de-la-Loire, au point où il met en place des formations à Challans et Laval. Dans ce secteur, plus de 800 stagiaires ont été formés en 40 ans. Le Greta reçoit actuellement 1 300 stagiaires par an, dispense 148 000 heures de formation et son chiffre d'affaires a doublé entre 2007 et 2014, pour s'établir à 1,6 million en 2013.

Sylvie ARNAUD.

Ouest France – Samedi 21 juin 2014



Cholet Nantes Bressuire

ARCHITECTURE FARDIN NEWS



N° 09 Juin 2014

Tournoi des sponsors 2014

Comme chaque année, depuis 10 ans, le tournoi des sponsors du club Cholet-Basket a été organisé et s'est déroulé dans une ambiance particulièrement conviviale et animée. Une nouvelle fois, l'équipe Archi's Fardin s'est illustrée et termine 4ème à l'issue d'une compétition relevée rassemblant plus de 20 équipes. Un esprit sportif avec de bons moments partagés sur le terrain.



Architecture Fardin News n°9 - Juin 2014

10.<u>BODET, NICOLL, MICHELIN, GRÉGOIRE-BESSON, MORILLON, TRANSPORTS RAUD, PARTENAIRES DE CHOLET BASKET</u>















Malgré la crise, le Choletais a bien recruté en 2013

Les entreprises du Choletais, dont Bodet (photo), restent dynamiques en matière d'emploi.

PAGE 4

Le Courrier de l'Ouest -Lundi 23 juin 2014

Le Choletais recrute malgré la crise

Le bilan économique 2013 du Comité d'expansion de Maine-et-Loire montre que le Choletais reste dynamique dans la plupart des secteurs d'activités avec en-tête les domaine de la chimie, du caoutchouc, du plastique comme Nicoll (photo), 1 100. salariés et numéro un européen des produits en matériaux de synthèse pour le bâtiment et les travaux publics. En revanche, les secteurs de la mode, les services et la construction sont à la peine. Dans l'agroalimentaire, Angers est en tête avec 3 403 salariés mais le Choletais progresse de 150 postes à 3 302 salariés.



Malgré la crise, le Choletais recrute

Le bilan économique et social 2013 du Comité d'expansion montre que le Choletais reste dynamique dans la plupart des secteurs d'activités. Celles liées à la mode et aux services sont, eux, à la peine.

e Comité d'expansion économique de Maine-et-Loire vient de publier son « bilan économique et social » 2013. Ce document de synthèse permet de soupeser la dynamique du Choletais comparée à celles des autres bassins d'emplois du département entre l'année 2012 et l'année 2013. Si l'on s'en tient à l'évolution du nombre de salariés entre ces deux périodes, les indicateurs s'affichent plutôt au vert dans le Choletals dans un contexte pourtant de hausse du chômage. Le document a surtout le mérite de détailler par grand pôle d'activités l'évolution de l'économie locale.

Agroalimentaire

Si Angers est sur la première place du podium avec 3 403 salariés dans ses 59 entreprises du secteur agroalimentaire, le Choletais n'est pas loin et progresse de 150 postes à 3 302 salariés dans 31 entreprises, loin devant Saumur et Segré. Charal et Pasquier sont les deux locomotives du secteur mais c'est Biscuits Saint-Georges et <u>L'Abeille</u> qui recrutent.

Caoutchouc-plastique-chimie

Le Choletais est le numéro un incontesté dans ce domaine. Michelin, Nicoll et les entreprises de menuiserie industrielle tiennent la dragée haute en matière d'emplois salariés. Au total, le Choletais emplole 4 527 personnes dans ce secteur et continue de recruter alors que l'agglomération angevine (3 240 salariés) perd des emplois.

Électronique et informatique

Là encore, ce secteur d'activité permet au Choletais de combler le retard qu'il avait sur l'agglomération angevine en terme de nombre de salariés. Le Choletais a créé 213 emplois nouveaux et en compte 2 140 au total (dont Thales Communication, <u>Bodet</u> et Lacroix Électronique sont les principaux acteurs), Angers en a perdu 518 avec le nauffrage de Technicolor et en dénombre désormais 2474.

Métaux, mécanique, matériels

Là encore, le Choletais se distingue par un solde positif de 141 salariés



Le Choletais montre une réelle dynamique de l'emploi dans la plupart des secteurs d'activités avec en-tête les entreprises du domaine de la chimie, caoutchouc, plastique. La construction est toutefois à la peine dans le Choletais.

en plus portant à 3 759 le nombre total de postes contre 6 478 à Angers (-770) et 1 558 à Saumur (-304). La dynamique des sociétés de matériels agricoles et agroalimentaires (<u>Grégoire-Besson</u>, Guerin Systems, <u>Morillon...</u>) n'est sans doute pas étrangère à cette bonne santé.

Logistique

Les activités de logistique, stockage et préparation de commandes mettent toutes les zones d'emplois d'accord. Angers tire la couverture avec 461 emplois nouveaux sur un total de 7 306. Le Choletais se défend très bien avec 253 emplois nouveaux (chez Transports Ageneau et <u>Transports Raud</u> notamment) pour un

total de 2 969. Et ce n'est pas fini si l'on s'en tient aux projets de Logidis, Jacky Perrenot, etc.

Mode

C'est là où le bât blesse. Mais c'est aussi un secteur où 83 entreprises du Choletais emploient le double de salariés que partout ailleurs dans le département. Cet effectif de 2 629 personnes a fondu de 565 salariés en 2013 sans que le Comité d'expansion n'y vole d'explication.

Construction

Ce n'est pas la Berezina dans le Choletais mais la quasi-stagnation des emplois (-166) à 4 873 salariés fait pâle figure devant la progression de 577 postes pour 12 024 au total à Angers, soit 2,5 fois plus d'emplois pour seulement le double d'entreprises. Dans le Choletais, la panne de construction neuve se fait clairement ressentir.

Le secteur des services

Le Comité d'expansion a moins travaillé le sujet qui compte pourtant un très grand nombre de salariés, notamment les travallleurs Intérimaires. Lesquels, que ce soit à Angers ou dans le Choletals, plombent les chiffres avec une nette diminution de leur nombre.

Le Courrier de l'Ouest -Lundi 23 juin 2014





Du nouveau aux Arcades Rougé

Il se passe toujours quelque chose aux Arcades Rougé. Après l'arrivée de Holala qui a quitté la rue du Commerce pour s'installer à côté du bar l'Entracte, d'autres enseignes sont attendues pour septembre.

e centre commercial des Arcades Rougé continue à vivre sa vie. Si toutes les cellules ne sont pas encore occupées, loin s'en faut, de nouvelles enseignes pointent leur nez. Le point des mouvements prévus.

Ohlala, le petit dernier

La dernière boutique qui a ouvert ses portes n'est pas une création mais un déplacement. La boutique Ohla-la (accessoires de culsine, bijoux et dégustation de thé) s'est d'abord installée rue du Commerce à l'emplacement de la Fiesta. Elle occupe désormais une cellule proche du bar L'Entracte. Au passage elle double sa surface de vente.

Géox chasse Phone House

Le magasin Phone House, dans la rue centrale des Arcades, a fermé il y a plusieurs mois. Il sera remplacé par l'enseigne de chaussures italiennes Géox qui ouvrira en septembre. Avec le même gérant.

Orange ferme boutique

Dans le même secteur Orange ferme boutique. L'opérateur ferme 150 magasins en France. Il ne conserve à Cholet que sa boutique de la rue Nationale.

Un restaurant sans Entrecôte

Le restaurant Oncie Scott's a fermé ses portes. L'enseigne L'Entrecôte avait été annoncée pour lui succéder. C'est en définitive un restaurateur local (lui et son chef ont exercé



Cholet, Arcades Rougé, janvier 2014. L'enseigne Oncie Scott's a fermé ses portes. Un nouveau restaurant, tenu par des Choletois, va occuper la place. La réouverture est prévue pour le mois de septembre.

sur Cholet) qui reprend l'affaire. Le nom du restaurant n'est pas encore connu. Il devrait ouvrir en septembre.

8 % de croissance

Les commerces des Arcades Rougé connaissent une belle progression en ce premier semestre 2014. A périmètre constant, sans tenir compte de l'ouverture des nouvelles boutiques, ils ont vu leur chiffre d'affaires progresser de 8 % depuis le début de l'année.

« Deux périodes de soldes dans l'année seraient l'idéal »

Les soldes d'été ont débuté mercredi. Selon Alain Martineau et Sébastien Niedland, co-présidents de l'association Cholet Vitrines, ce rendez-vous annuel va faire du bien au commerce choletais et redonner aux clients l'envie d'acheter.

L'époque des deux rendez-vous annuels que le consommateur attend avec impatience est révolue. Les soldes flottants, les promos et les ventes privées ont émoussé l'effet soldes. « Personnellement je préférerais que le législateur s'en tienne aux cinq semaines de soldes. Ce serail plus clair pour le consommateur qui ne sait plus à quoi s'en tenir avec ces rabais tout au long de l'année », estime Alain Martineau.

C'est également l'opinion de Sébastien Niedland : « Deux périodes de soldes dans l'année, pas plus, seraient très suffisantes. Une en hiver, une en été ce serait l'idéal mais je ne suis pas le législateur... »

La Coupe du monde aurait-elle un effet positif sur ces soldes d'été? Alain Martineau n'y croit pas « sauf pour cerlaines corporations comme les livreurs de pizzas les soirs de matchs. L'habillement ne sera pas impacté si ce n'est pur l'euphorie qui peut envahlr les têtes si la France va loir. ».



Alain Martineau et Sébastien Niedland, co-présidents de Cholet Vitrines.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 26 juin 2014